

Venezuela lidera contención de la pandemia en América Latina



Caracas, 2 may (RHC) Venezuela se ubica entre las naciones con mejores resultados en el manejo de la pandemia en América Latina, contra todo pronóstico fatalista de quienes auguraban el colapso del país tras el azote de la enfermedad.

Con el menor número de enfermos por millón de habitantes y la mayor tasa de test de detección aplicados, el país suramericano propinó un nocaouto a todos los que apostaron por una crisis sanitaria y el fracaso del presidente, Nicolás Maduro y su Ejecutivo.

Tras casi dos meses de detectarse los primeros casos de la Covid-19 en el país, la curva de contagios se mantiene aplanada, sin que ni siquiera la irresponsabilidad y la desidia del foco provocado por los dueños de la academia de béisbol en el estado de Nueva Esparta, haya logrado alterar demasiado las cifras.

Con 335 enfermos, 148 personas recuperadas y apenas diez fallecidos, los resultados de Venezuela en la contención y tratamiento del nuevo coronavirus fueron reconocidos esta semana por representantes de Naciones Unidas (ONU) y la Organización Panamericana de la Salud (OPS).

Peter Grohmann, coordinador residente de la ONU, y Carissa Faustina Etienne, directora de la OPS, intercambiaron el pasado jueves con la comisión liderada por la vicepresidenta Ejecutiva, Delcy Rodríguez, para evaluar las estrategias aplicadas.

Tras el análisis de los resultados, el funcionario de Naciones Unidas solicitó autorización del Gobierno para estudiar y replicar la misma en otras naciones.

'Ellos hablan, de que se trata de una estrategia de supresión, así se llama epidemiológicamente, y piden autorización para estudiar este modelo y luego poderlo replicar en otros países', precisó Rodríguez al concluir el encuentro en el Palacio de Miraflores, sede del gobierno.

Subrayó que los funcionarios resaltaron el modelo, la ruta epidemiológica que permitió al país registrar un aplanamiento de la curva de propagación, así como las medidas aplicadas y la adecuada flexibilización de la cuarentena.

La vicepresidenta señaló que la OPS tiene acceso a los resultados diagnósticos e informaron a la ONU sobre la siguiente fase en materia de pruebas que va a realizar Venezuela.

'La masificación de las pruebas moleculares, ir adelante, ir a buscar los casos y resaltamos que el método Barrio Adentro permite ir casa por casa, ir temprano a la detención masiva', añadió.

Resaltó además que ese resultado fue posible gracias a la unión nacional, 'mientras que en el campo internacional, la Patria de Bolívar ha levantado la bandera de la solidaridad'.

En tanto el mandatario, Nicolás Maduro, indicó la aplicación de otra jornada especial de flexibilización de la cuarentena social, durante la cual niños, adolescentes y adultos mayores podrán salir de sus casas este fin de semana.

Explicó que el Gobierno iniciará paulatinamente un plan para la normalización relativa del país, mediante la flexibilización del aislamiento social, con las debidas medidas de prevención, para evitar brotes de Covid-19.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/221521-venezuela-lidera-contencion-de-la-pandemia-en-america-latina>



Radio Habana Cuba